
Jo Engel Leserbrief 

zum Leserbrief von Wulf Dietrich: „Sind Globuli wirklich alles?“ (GBP 1/2018) 

Ich danke Dir für Deinen Artikel in der neuesten GbP und die Richtigstellung des Artikels von Thomas 
Kunkel! 

Dein Beitrag spricht mir aus der Seele, ich werde ihn in meinem homöopathischen Arbeitskreis wei‐
terreichen, da von Seiten etablierten, „(gegnerischen)“ Schulmedizinern immer mehr Druck und ag‐
gressive Verunglimpfungen laut werden. Allein die zeitintensive Zuwendung für eine homöopathi‐
sche Erstanamnese ist für die meisten Patienten schon die halbe Heilung. 


